



JETZT HAUFEN WIR SO RICHTIG AUF DIE PAUKE

50 Jahre MV »Einigkeit und Freude« Heinrichsthal e.V. & Hötterer Kerb 2013 mit großem Festwochenende vom 20. bis 22. Juli in der SPESSARTHALLE



GRUSSWORT

Am kommenden Wochenende feiern wir mit unserem Musikverein dessen 50-jähriges Gründungsfest, verbunden mit der diesjährigen Kerb.

In den letzten fünf Jahrzehnten war der Verein stetiger Wegbegleiter bei allen Festivitäten und weiteren Anlässen in unserer Gemeinde. Er ist daher ein nicht wegzudenkender Bestandteil unserer Dorfgemeinschaft.

Viele Musikerinnen und Musiker wurden in dieser Zeit ausgebildet und haben den Verein zu einem Aushängeschild unserer Gemeinde gemacht.

Daher finde ich es eine prima Idee, dass viele »Ehemalige« ihre Instrumente wieder ausgepackt haben und seit Monaten regelmäßig proben. Hierauf können wir uns jetzt schon alle freuen.

Ich gratuliere unserem Musikverein zu seinem Jubiläum und sage ein herzliches Dankeschön, vor allem für die gute, freundschaftliche Zusammenarbeit und für 50 Jahre erfolgreiche Werbung für unser Spessartdorf.

Alle Bürgerinnen und Bürger, sowie unsere Gäste und alle Besucher aus nah und fern lade ich daher ganz herzlich zum Jubelfest ein. Freuen wir uns auf ein tolles Wochenende.

Ihr **Guido Schramm**
1. Bürgermeister



Die Anfänge

»Einigkeit und Freude« gehört zum gelebten Motto des MV Heinrichsthal. Dieser begeht am kommenden Wochenende den 50. Jahrestag seiner Gründung und feiert diesen mit einem Jubiläumsfest samt der örtlichen Kirchweih – der Hötterer Kerb.

Nicht nur die Vereinsmitglieder und die Bürgerschaft des ca. 850 Einwohner zählenden Hochspessartdorfes freuen sich auf das Jubelfest, auch Blasmusikfreunde aus der ganzen Umgebung fiebern dem Termin entgegen.

Klein aber fein

Das Bestehen einer Knabenkapelle unter der Leitung des Goldbachers Kilian Windischmann ist der Anlass, der zur Gründung eines Musikvereins in der kleinen Ortschaft führt. Den fleißig probenden Jungmusikern möchten die Ortsbürger Rechnung tragen und diese nach Möglichkeit unterstützen.

Auf Anregung des Heinrichsthalers Martin Wenzel trifft sich Anfang Februar 1963 ein Kreis an wohlwollenden Bürgern im Lokal »Zum Grünen Kranz«, um die gehegte Idee ausführlich zu behandeln. Mit Erfolg, denn die Anwesenden befürworten einstimmig Wenzels Vorschlag. Sie heben damit den Musikverein »Einigkeit und Freude« aus der Taufe, dessen Vorstand Andreas Stenger wird. Wenige Wochen später, am 15. April, setzt die Jugendkapelle des neu gegründeten Vereins ein viel versprechendes Zeichen. Während des Osterhochamtes in der Ortskirche spielen sie Franz Schuberts »Deutsche Messe« und beim anschließenden Standkonzert auf dem Dorfplatz weitere musikalische Besonderheiten.

Dabei bekommen die Zuhörer einen Eindruck über die klangvollen Qualitäten des Vereins, dessen positiven Werdegang sie schon damals erahnen. Knapp ein Jahr später nimmt der Musikverein bereits viele Auftrittstermine wahr. Schnell wird dieser zu einem musikalischen Aushängeschild der Gemeinde.

GRUSSWORT



Fünf Jahrzehnte Blasmusik in Heinrichsthal. Das ist eine lange Zeit, in der wir als Musikverein zur kulturellen Entwicklung unserer Dorfgemeinschaft beigetragen haben und beitragen.

So Manche/r hat bei uns ihre/seine musikalische Grundausbildung erhalten und Geschmack am weiteren Musizieren gefunden.

Viele Generationen konnten für diese sinnvolle Freizeitbeschäftigung gewonnen werden, gemeinschaftliches Agieren lernen und die eigene Freude an der Musik an andere weitergeben.

Für all das und vieles mehr möchte ich – auch im Namen der gesamten Vorstandschaft – den früheren wie den aktiven Musikerinnen und Musikern ein großes Lob aussprechen und ihnen für ihre Hingabe und Mitarbeit danken.

Sie tragen zur kulturellen Bereicherung unseres Spessartortes merklich bei.

Ein großes Dankeschön gilt auch den Personen und Firmen, die uns in all den Jahren stets zur Seite standen und stehen und uns auch finanziell unterstützen. Ohne ihre Mithilfe wäre es schwer, alle Last alleine zu meistern.

Zum 50-jährigen Jubiläum lade ich die Heinrichsthaler Bürgerschaft und alle an Blasmusik interessierten Besucher und Gäste aus nah und fern herzlich ein, an den kommenden drei Tagen mit unserem Musikverein die »Einigkeit und Freude« zu teilen, die uns auch in Zukunft ein Ansporn sein wird.

Ihr **Stefan Staab**
1. Vorstand des MV



50 Jahre MUSIK-VEREIN HEINRICHSTHAL und traditionelle HÖTTERER KERB 2013 vom 20. bis 22. Juli im Festzelt an der SPESSARTHALLE

Samstag, 20. Juli

- ab 18.30 Uhr **Zeltöffnung** – Es spielen für Sie die **Original-Unter-Mittel-Oberkrainer** aus Sailauf
- um 19.00 Uhr offizieller **Bieranstich**
- ab 20.30 Uhr Für Ihre kurzweilige Unterhaltung extra angereist – **Anton Gälle und seine Scherzachtaler Blasmusik**

Sonntag, 21. Juli

- 9.15 Uhr **Kirchenparade**
- 9.30 Uhr Feierlicher **Zeltgottesdienst**
- 10.30 Uhr Geselliger **Frühschoppen mit diversen Ehrungen** – für den musikalischen Rahmen sorgen die **Feuerwehrkapelle Heigenbrücken** und der **MV Strötzbach**
- ab 11.30 Uhr **Mittagstisch** mit deftigen Spezialitäten
- 13.30 Uhr **Sternmarsch** – anschl. Gastspiel folgender Kapellen: **Aubachmusikanten Habichsthal / MV Edelbach / MV Heigenbrücken / MV Rothenbuch / MV Waldaschaff / MV Neuendorf**
- ab 17.00 Uhr Unterhaltung mit unseren **»Ehemaligen«**

Montag, 22. Juli

- 14.00 Uhr **Senioren- und Firmennachmittag**
- 16.00 Uhr Zünftiges **Kesselfleischessen** – dazu unterhalten die **Heinrichsthaler Musikanten**
- ab 18.00 Uhr Gemütliche **Unterhaltung** mit dem **MV Sailauf**
- ab 20.00 Uhr Geselliger **Bayerischer Bierabend** mit der **Kolpingkapelle Westerngrund**

An allen Tagen Vergnügungspark

Wir heißen zu unserem Jubiläumsfest alle Gäste und Besucher aus nah und fern herzlich willkommen!



Ländlich, ehrlich, für Dich.

Die beteiligten Firmen und Unternehmen unterstützen diese Präsentationsseiten mit ihren Werbeanzeigen, empfehlen sich mit ihren Leistungen und gratulieren dem MV Heinrichsthal zum 50-jährigen Jubiläum.

GÖBIG Fußbodenbau GmbH

- Estriche
- Industrieböden
- Fließestriche
- Betonglättungen
- Wasserschadensanierung
- Bautrocknung
- Winterbaubeheizung

Im Gewerbegebiet 5 • 63871 Heinrichsthal
Telefon 060 20 88 94 • Fax 060 20 23 55
info@goebig.de • www.goebig.de